

倉校新聞

令和7年度
第2号

2025.7.17発行
編集発行
天草高校倉岳校
TEL 0969-64-3121



↑倉岳校HP

青瞬～輝きを求めて～



第28回マリンフェスタ inえびすビーチ 6月15日(日)

倉岳校最大の行事、海の運動会『マリンフェスタ』を開催しました。今年のテーマは「青瞬～輝きを求めて～」でした。生徒、保護者、職員が協力し、素晴らしいマリンフェスタとなりました。今年は途中雨になり、一部実施できない競技がありましたが、練習も本番もすべて全力で取り組んだことは倉校生にとって忘れられない思い出となりました! 今年度の優勝は赤団でしたが、全員全力を尽くし戦い抜きました!



入場行進



選手宣誓



いざ出航! カヤック王に俺はなる!! [シーカヤック競漕]



男女優勝



女子優勝



男子優勝



ギリギリフラッグ
～はい旗獲って～
[ビーチフラッグ]



旗に向かって一直線!!



閉会式
優勝旗授与
今年度優勝
赤団

心をひとつにして!!



倉校のことが
大大大大好
きな26人の生
徒たち
[技巧走]



響け、我的声 [集団演舞]



競技の様子や
結果など、
HPもご覧ください!



昼食風景
3年生と保護者の皆様
おつかれさまでした!!

倉校体操・エイサー



歓迎遠足 4月24日

縦割り班ごとに倉岳町の写真を撮りながら歩き、途中のクイズにも答えました。ビーチでは学年毎に歓迎の出し物を発表しました。



各委員長が年間目標等を発表し、Chrome book端末を用いて皆で校則を確認しました。



保育園実習 5月20日



2年生家庭総合の保育の授業で倉岳保育園にて実習をさせていただきました。はじめは生徒も園児もお互いに緊張していた様子でしたが、一緒に遊ぶうちに次第に打ち解けていき、楽しい実習となりました。保育の役割について学ぶ事ができたようです。倉岳保育園のみなさん、ありがとうございました！大変お世話になりました！

救急法講習会 5月22日



天草広域連合中央消防署倉岳分署より救急救命士の方においていただき、命の大切さ、いざといふとき取るべき行動について実践的に学びました。



幼保小中高合同清掃ボランティア 5月28日



倉岳町の園児、小・中学生、地域の方々、先生方と、えびすビーチの清掃を行いました。高校生はリーダーとして指示を出し、ゴミを率先して集めて分別するなど、自覚を持って取り組めました。環境について考える大変良い機会となりました。

生徒総会 5月8日

身体測定、新体力テストを行いました。「身長が伸びた！」という声や「去年より結果が良くなってる！」など、1年間の成長を感じた嬉しい声がたくさん聞かれました！



新体力テスト 5月9日



2年生を対象に、ジョブ・カフェ天草プランチより講師の先生をお招きし、インターンシップ事前指導を行っていただき、インターンシップの心得や注意事項についてお話をいただきました。



総合体育大会・総合文化祭 5月30日



5月30日（金）熊本市で行われた高校総体および総文祭の開会式に全校生徒・職員で参加しました。今年の総文祭テーマ「輝け、個性と夢の交差点」を考案した倉校生徒へのインタビューが開会式の最後にステージ上で行われました。大きな会場と多くの観客の中、立派に答えることができました。ステージ発表はどれもすばらしく、感動的なもので、倉校生も多くの刺激を得ることができました。また、試合に出場したバドミントン部は練習の成果を十二分に発揮することができました。

人間関係作りワークショップ 7月1日



倉岳校では、互いの良さや違いを認め合い、安心して自分を表現できる人間関係を構築することを目的として、年間計画に沿ってワークショップを行っています。今年度1回目となる今回のテーマは、「自己表現の仕方を理解しよう」。自分の意見や気持ちははっきり表現するとともに、相手の気持ちにも十分配慮するアサーティブな表現方法について、3学年混合のメンバーによるグループワークを行いました。



新生徒会役員選挙立ち会い演説会 7月2日



今回の選挙で選出する役職は、生徒会長1名、副会長（2年）1名、副会長（1年）1名となります。各候補者はそれぞれに「倉岳校をより良い学校にしたい」「倉校生が楽しく生活できる学校にしたい」という思いを自分の言葉で伝えていました。立候補者の熱い思いや真剣さが伝わってきました。

ALTの先生方との授業風景!!



これまでお世話になったALTの先生方の最後の授業が行われました。毎回生きた英語で表現する楽しさを学ぶことができ、生徒からは「楽しかった～!!!」との声が聞かれました。感謝の気持ちを2人の先生方に伝えることができました。

We are so grateful for everything you've taught us. Thanks to your fun teaching plan, we could enjoy English class so much, and we've learned a lot from you! We will deeply miss you! We wish you all the very best in your new endeavors!



全学年合同のキャリア教育講演会を行いました。これは、外部講師から進路選択の難しさや働くことの意義、企業が求める人材などについてお話を伺い、社会人としての心構えを学ぶことを目的に行っている取り組みです。キャリアやコミュニケーションについて改めて考え、社会に出て必要な力を学びました。